

MEDIO: IMAGEN RADIO  
NOTICIERO: IMAGEN EMPRESARIAL  
FECHA: 06/FEBRERO/2014

**En los últimos doce meses, hemos tenido una acción muy importante de cada una de las calificadoras: SHCP**

RODRIGO PACHECO: Está conmigo vía telefónica y le agradezco mucho al titular de la Unidad de Crédito Público de la Secretaría de Hacienda, Alejandro Díaz de León Carrillo.

Sin duda un hito el que se dio ayer con esta modificación en el análisis de Moody's que finalmente ubica ya a México en la zona de las A's. ¿Qué implicaciones tiene esto para las finanzas públicas de nuestro país?

ALEJANDRO DIAZ: La verdad es una gran noticia para la economía mexicana estar ya en la categoría A, esta es una acción muy positiva para la economía y además llega en un momento muy oportuno.

(...)

RODRIGO PACHECO: ¿Cómo observas el hecho de que pudiéramos ver decisiones de mejora también de otras calificadoras, de Standard and Poor's y de Fitch Ratings, que son las otros dos grandes, sobre todo considerando que se empezará a consolidar en la legislación secundaria el aterrizaje de todas estas reformas?

ALEJANDRO DIAZ: Empezaría diciendo que ya hemos tenido, en los últimos doce meses, hemos tenido una acción muy importante de cada una de las calificadoras porque Fitch en mayo del año pasado hizo una revisión de la calificación mexicana a BBB+. En diciembre del año pasado Standard and Poor's también hizo una revisión a la alza de la calificación mexicana a BBB+ y esto las emparejó con el mismo nivel en el que las tenía Moody's.

Con la acción que Moody's tomó el día de ayer, se separa del resto de las calificadoras colocando por primera vez en la historia a México en la categoría A.

Yo creo que esto ya refleja una mejoría muy importante en las perspectivas de la economía, obviamente en la medida en la que hacia adelante se vayan implementando las reformas estructurales hacia su vertiente de legislación secundaria y en los siguientes pasos que las propias reformas tendrán, se irá consolidando esta perspectiva de mejor crecimiento y podremos estar a lo mejor comentando acerca de una posible revisión, sobre todo de las otras dos que todavía tienen a México en el nivel inmediato inferior.

RODRIGO PACHECO: Ya Moody's trazó el camino, ojalá que así ocurra.